
　
我
が
町
、
石
神
井
公
園

は
、
緑
と
池
が
あ
る
自
然

豊
か
な
と
こ
ろ
で
す
。
子

ど
も
た
ち
の
笑
い
声
、
ワ

ン
ち
ゃ
ん
仲
間
の
お
散
歩

な
ど
で
賑
わ
って
お
り
ま
し

た
が
、
コ
ロ
ナ
禍
で
は
そ
の
賑
わ

い
も
少
し
遠
ざ
か
っ
て
お
り
ま
し

た
。
そ
れ
で
も
令
和
4
年
は
、

照
姫
ま
つ
り
、
チ
ル
コ
ロ（
ハ
ロ

ウ
ィ
ー
ン
）が
行
わ
れ
ま
し
た
。

仮
装
を
本
気
で
楽
し
む
子
ど
も
や

親
子
の
人
た
ち
が
多
い
こ
と
に

ビ
ッ
ク
リ
し
ま
し
た
。
こ
ん
な
に

も
、
お
祭
り
や
イ
ベ
ン
ト
を
待
って

い
た
の
か
と
思
う
賑
わ
い
で
し
た
。

　
そ
ん
な
様
子
を
見
て
い
た
ら
、

昔
の
商
店
街
を
思
い
出
し
ま
し

た
。
店
主
が
お
客
様
の
名
前
も

住
ま
い
も
知
って
い
る
ほ
ど
の
関
係

で
、
楽
し
い
会
話
が
あ
ち
こ
ち
で

飛
び
交
っ
て
い
ま
し
た
。
お
年
寄

り
が
寂
し
さ
を
感
じ
る
こ
と
も
少

な
か
っ
た
で
し
ょ
う
し
、
子
ど
も

た
ち
に
も
声
を
か
け
合
っ
て
地
域

で
子
育
て
、
親
た
ち
も
安
心
で
し

た
。
そ
ん
な
風
に
な
れ
ば
、
皆
に

寄
り
添
う
、
や
さ
し
く
住
み
心
地

の
良
い
町
に
な
る
の
で
は
な
い
か

と
思
い
ま
す
。

　
我
が
町
は
、
こ
れ
か
ら
駅
前
の

再
開
発
で
道
路
の
拡
張
、
電
柱

の
地
中
化
な
ど
、
い
ろ
い
ろ
な
課

題
を
抱
え
て
い
ま
す
。
不
安
と
期

待
と
ど
ち
ら
の
比
重
が
大
き
い
の

で
し
ょ
う
。
５
年
間
と
い
う
長
い

月
日
で
風
景
が
変
わ
り
、
人
の
流

れ
も
変
化
す
る
と
考
え
ら
れ
ま

す
。
そ
の
間
の
商
店
街
の
あ
り

方
、
モ
チ
ベ
ー
シ
ョ
ン
の
持
ち
方
に

つ
い
て
、
今
こ
そ
人
と
人
と
の
つ

な
が
り
で
乗
り
越
え
て
い
き
た

い
。
町
の
移
り
変
わ
り
を
チ
ャ
ン

ス
と
と
ら
え
、
今
ま
で
以
上
に
コ

ミ
ュニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を
と
っ
て
、
同

じ
ゴ
ー
ル
を
目
指
し
て
い
け
る
よ

う
、
頑
張
っ
て
い
き
た
い
と
思
い

ま
す
。
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組
合
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美
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年頭挨拶

イベント再開でお客様の笑顔が活力に！練馬区長
前川 燿男

練馬区商店街連合会
会長　小川 善昭

　明けましておめでとうございます。
　新春を迎え、練馬区商店街連合会の皆様におかれましては、今年にかける決
意を新たにしていらっしゃることと思います。
　貴連合会の皆様には、日頃から、小川会長のリーダーシップのもと、練馬区政
に多大なお力添えを頂いています。心から感謝を申し上げます。
　早いもので、皆様にご支援頂いて区長に就任して、８年８か月が経過しまし
た。この間、数々の練馬区モデルを立ち上げ、全国自治体を先導する多数の施策
を実行してきたつもりです。その努力が実を結び、今、練馬区は大きな発展期に
差し掛かっています。
　春には名誉区民、牧野富太郎博士をモデルにしたＮＨＫ朝ドラがスタートしま
す。５月１日には都立練馬城址公園が一部開園し、年半ばにはワーナーブラザー
ス・スタジオツアー東京が開業します。そして秋には全国都市農業フェスティバル
を開催します。
　政策面で見ても、順天堂練馬病院の三次救急医療機関への指定が年度末ま
でに実現する見通しです。また、東京都練馬児童相談所の整備、都営大江戸線
の延伸、西武新宿線の高架化、区立美術館の再整備など、大きなプロジェクト
が目白押しです。
　練馬区は更に発展する好機を迎えています。これを先導して引っ張って頂くの
が商店街の皆様です。この絶好の機会に皆様が奮起して頑張らなければ商店街
の発展は無く、練馬区の発展も無いと考えています。頑張る商店街の皆様と一体
で、私が先頭に立って区政も頑張って行きたい。御理解、御支援を心からお願い
申し上げます。
　結びに、練馬区商店街連合会の益々の発展と、小川会長をはじめ、会員の皆
様の商売繁盛と今後一層の活躍を祈念申し上げ、新年の挨拶といたします。

　明けましておめでとうございます。
　令和5年の新春を迎え、会員の皆様には謹んでお慶びを申し上げます。
　令和４年は、コロナウィルス感染予防の対策をとりながら、いかに商店街本来
の活動を再開させていくかを模索した一年となりました。新たな行動制限を行わ
ず、感染拡大防止と社会経済活動の両立を図るという国の方針を受けて、多く
の商店街でお祭りやイベントが開催され、街のにぎわいが戻ってきています。
　練馬区商店街連合会においても、9月に歌手の小林幸子さんをお迎えして、３
年ぶりに商業まつり中元売出し招待会を盛大に開催することができました。
　どのイベントも予想を超えるたくさんの方に来ていただき「開催を待っていた
よ」とのお客様の笑顔を見たとき、地域コミュニティを支えるという私たち商店
街の役割を再認識いたしました。
　今月、ほぼ４年振りに「まちゼミねりま」を復活し、３月には歳末売出し招待会
を明治座で開催します。お客様との交流機会を、増やしてまいりましょう。
　そして令和５年は、４月から始まる NHK朝の連続テレビ小説で、練馬区ゆか
りの牧野富太郎博士をモデルとするドラマ「らんまん」が放送されるとともに、
話題の「ワーナー ブラザース スタジオツアー東京‐メイキング・オブ ハリー・ポ
ッター 」が、としまえん跡地に夏頃開園します。全国的に注目度が最大級となる
好機をとらえて、練馬区商店街連合会としても、76商店街とともに練馬区を盛り
上げていきたいと考えております。
　令和５年も引き続き、商店・商店街のさらなる発展に向けて着実に歩みを進
めていく所存ですので、会員の皆様のお力添えをお願い申し上げます。
　結びとなりますが、会員の皆様ご家族様のご健勝ご多幸をお祈り申し上げ、
新年のご挨拶とさせていただきます。

令和5 年
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社会福祉法人
東京福祉会江 古 田 斎 場
TEL 03-3958-1192  FAX 03-3958-4468
ホームページ  http://www.fukushikai.com

練馬区小竹町1—61—1
（西武池袋線江古田駅北口徒歩2分）

【練馬区指定葬儀場】

※ご自宅・東高野会館・寶亀閣・橋戸会館・落合斎場・戸田斎場の葬儀も施行いたします。

0120−62−1192 年中無休・24時間受付

第
10
ブ
ロ
ッ
ク

武蔵関
商栄会

井口博一

武蔵関駅前
通り商店会

小久保 浩一

関一商興会

嶋津泰男

石神井小関
商栄会

木下　昇

立野通り
商店会

井坂史郎 平岩徳一

武蔵関駅
北口商店会

上泉えびす
通り商店会

市倉　浩

東大泉仲町
銀座商店街

岸　裕三

学芸大前通り
商店会

木村廣司

南大泉
商愛会

鈴木昌一

井頭商店会

小池聡司

西大泉
商交会

齊藤信一

ロードふじみ
商店会

加藤輝幸

東大泉
商栄会

松本賢一

大泉学園駅
南口商店会

田村光夫

石泉ショッピング街
商店会

田中一之

北大泉
商栄会

佐藤国明

第
８
ブ
ロ
ッ
ク

第
９
ブ
ロ
ッ
ク

高松町造
商店会

廣澤是昭

土支田地蔵通
り商店会

渡辺　尚

旭町一丁目
商店会

平野克義

光が丘ＩＭＡ
南館商店会

会長代行 小林紀子

第
１
ブ
ロ
ッ
ク

江古田銀座
商店会

内田憲之

旭丘文化通り
商店会

田村憲胤

日大通り
商店会

内田広光

旭丘千川通り
商店会

北村一孝

旭丘東
商店会

石田一三

江古田市場
通り商店会

内田浩幸

旭丘銀座
商店会

中村朋夫

旭丘中央
商栄会

谷本正樹

第
３
ブ
ロ
ッ
ク

おとり様
商店会

清水利明

豊玉庚申通り
商栄会

酒井理之

練馬駅前本
通り商店会

伊藤参仁

練馬アーケード
商店会

山村晴彦

練馬駅前中央
通り商店会

鼻和康一

練馬駅前
商店会

渡邉眞一

豊玉北中
商栄会

園部浩一

南蔵院通り
中村東栄会

村澤祥二郎

第
４
ブ
ロ
ッ
ク

富士見台本町
通り商店会

亀田秀明

富士見台
みのり商店会

宇多川　勝

四商通り
商店会

田中穂積

南ケ丘
商店会

栗原章友

中村橋駅前
通り貫商会

関口博通

練
馬
区
商
店
街
連
合
会　

役　

員

江村健二

サンツ中村橋
商店街（振）

副会長

鈴木政信

富士見台
商栄会

副会長

小川善昭

大泉学園町
商店会

会　長

石川　大

下石神井
商店街（振）

副会長

髙橋佳子

武蔵関駅前
商工会

副会長

熊谷晴美

土支田地蔵通り
商店会

役　員

佐藤公明

大泉学園町
商店会

役　員

川瀬要蔵

練馬一の日
商店会

監　事

大路和博

上石神井
商店街（振）

監　事

大野裕之

ニュー北町
商店街（振）

監　事

佐久間利和

江古田駅北口
商店会

会　計

諸井良治

栄町本通り
商店街（振）

会　計

小林利生

商泉会

副会長

あけまして
おめでとうございます

 練馬区商店街連合会

第
５
ブ
ロ
ッ
ク

氷川台駅前
商店会

梨元伸幸

篠　孝利

氷川台
商店会

きたまち
商店街（振）

神谷基道

地下鉄赤塚駅
前商店会

上野正夫

ハッスル通り
商店会

矢崎邦彦

北一商店街（振）

奥墨　徹

田柄神明
商店会

上野撤也

平和台中央
商店会

山本正廣

第
２
ブ
ロ
ッ
ク

練馬弁天通り
商店会

木村順一

練馬駅北口
振興会

白畑博一

桜台北口
商店会

三浦宏起

練馬銀座
本通り商店会

渡部正和

桜台商業
協同組合

花房隆一

大門通り
商店街（振）

宮本一弘

豊南新交会

白井真一

小川美千江

石神井公園
商店街（振）

副会長

第
６
ブ
ロ
ッ
ク

春日町本通り
商店会

志村 大次郎

エリム春日町
商店会

甲斐耕一

春日町富士街道
商店会

武井茂丈

練馬春日町
サンリーム商店街

高瀬　繁

豊島園
商店会

沢田豊彦
第
７
ブ
ロ
ッ
ク

北栄会

早川紀一

共栄商店会

田中長二
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お祝やご贈答に
� どうぞご利用下さい。

練馬区内共通商品券
練馬区商店街連合会

練馬区商店街振興組合連合会

地元で宣伝するなら

区商連ニュース・区商連ホームページを制作しています

練馬・板橋の
タウン誌

協同クリエイティブ
☎03-3975 -7143
http://www.kacce.co.jp

広告や PRブログ
いつでも募集中！

SNSをフォローして、
IMAの最新情報をCHECK !

光が丘 IMA
@ima_hikari

LINE

光が丘 IMA
@imahikari.official

Instagram

光が丘 IMA
@IMA_PR

Twitter

        第10回 
まちゼミねりま開催！

Report▶︎

あなたの街の〈 信用金庫 〉〈 JA東京あおば 〉は、
練馬区内共通商品券の換金業務に協力しています。

あけましておめでとうございます。
� 本年もよろしくお願いいたします。

芝信用金庫
上井草支店・田柄支店

東京東信用金庫
江古田支店

西武信用金庫
大泉支店

朝日信用金庫
大泉支店

東京シティ信用金庫
石神井支店

西京信用金庫
練馬支店・江古田支店・北町支店・大泉支店・富士見台支店

氷川台支店・石神井台支店・上井草支店・保谷支店

東京信用金庫
中村橋支店・練馬支店・大泉支店・武蔵関支店

土支田支店・上板橋支店

城北信用金庫
谷原支店・平和台支店

上石神井支店

巣鴨信用金庫
江古田支店・練馬支店・田柄支店・東武練馬支店

土支田支店・平和台早宮支店・光が丘支店

きらぼし銀行
石神井支店・大泉支店

上石神井支店

ＪＡ東京あおば
練馬春日町支店・中村橋支店・桜台支店・高松支店

田柄支店・豊玉支店・平和台支店・石神井支店・関町支店
富士見台支店・大泉支店・東大泉支店・西大泉支店

   区商連の動き 令和4年10月～12月

同三役会を共用会議室で開催。商連創立
70周年記念式典・祝賀会の進め方につ
いて65周年記念式典を参考に協議した。
11月7日（月）　午後1時30分より合同
三役会を共用会議室で開催。商連創立
70周年記念式典・祝賀会開催要領につ
いて、功労者表彰の表彰状作成届の説
明文の一部を修正した。催し物は阿波踊
りを検討、記念品のスポーツタオルは値
段等を再度協議する。商連上半期執行
状況の報告。練馬まつり、産業見本市ま
ちゼミ出前講座の出展結果報告。商連
理事会懇親会（忘年会）開催案了承。そ
の他報告2件。来年度ブロック会経費（1
商店会2,000円）の予算計上の提案が
あった。引き続き午後3時15分より理事
会を開催。
12月7日（水）　午後3時より合同三役
会をホテルカデンツァ東京ジェイシティ
ホールで開催。練馬区からの報告（仮称）
取組強化プランほか4件。商連創立70
周年記念式典・祝賀会における功労者表
彰の確認をした。今後は三役会を役員会
に改める。故篠前会長に感謝状を渡すこ
とを決める。商連創立70周年記念式典・
祝賀会における記念品スポーツタオルは
無地で端に「商連70周年記念」を入れる。
その他余興、旧役員への招待、祝辞時間
等確認した。年末・年始の対応について
確認した。
12月15日（木）　午後6時よりホテルカ
デンツァ東京「むさしの」で区政懇談会を
開催。「商店街の活性化について」区長、
副区長、幹部職員と役員が意見交換を
行った。

10月7日（金）　午後1時30分より合同
三役会を共用会議室で開催。
練馬区からの報告　①区商連ＬＩＮＥ公
式アカウントの開設については、予算と効
果や補助金の継続等様々な意見があり、
事務局と区でもっと詰めることとする。　
②（仮称）商店会向けデジタル化推進アド
バイザーの派遣については、来年度事業
であり、さらに詰める。　③にぎわい補助
金の中止の時の取扱いは、天災等により
中止した場合も一部補助対象となった。
令和4年度歳末売出し事業の実施は、募
集を開始することで了承。令和4年度まち
ゼミの実施の経験店の参加募集は第6回
からの参加店に声をかけることとする。ま
た、新規で行いたい店については、個別対
応とする。商連創立70周年記念式典・祝
賀会は、令和5年2月1日（水）カデンツァ
東京で行うことと式典については三役会
で検討する。12月7日（水）カデンツァ東
京で忘年会を実施。10月26日（水） 予定
どおりチャリティゴルフ大会を実施。区政
懇談会については、11月中の区の都合の
良い日で設定する。引き続き午後3時15
分より理事会を開催。
10月16日（日）　3年振りに行われた練
馬まつり、開進第二中学校の会場で練馬
区商店街連合会として出展した。また同
時にココネリ3階研修室で練馬産業見本
市特別企画として、「まちゼミねりま」出前
講座を実施した。
10月26日（水）　3年ぶりにチャリティ
ゴルフ大会をサンコーカントリークラブで
9組32名の参加を得て、実施した。
10月28日（金）　午後2時より臨時合

「ねりまプレミアム付商品券」の
換金期限は、令和5年1月31日（火）です。

ご注意
ください!

商店街のデジタル化の一環として、区
が区商連と連携し、商店会員向けのデ
ジタル化セミナーを令和４年10月３日

（月）に開催いたしました。セミナーの一
部をYouTubeにて配信（令和５年２月
28日（火）まで）しておりますので、ご覧
ください。 https://youtu.be/76QaDFVpaOA

デジタル化セミナー  配信中！
スマホで撮る商品撮影の４ポイント

　コロナ禍で令和2年より中止となっていた「まちゼミね
りま」が、今年1月20日（金）から2月22日（水）まで開催
されます。1月11日（水）より予約開始、区報や区の LINE
公式アカウントでも情報発信されました。
　まちゼミねりま事前説明会を令和4年12月2日（金）に
ココネリ会議室で実施。練馬商人会が中心となり注意点

などを説明し、多くの参加店が出席しました。
今回から新しく、町会の協力を得て回覧板での
チラシ配布を始めました。「SNSを活用して情報
発信を増やしていこう」「シニアが客層なので新
聞折込も必要だ」など、全員で意見交換をしまし
た。令和5年度にも「まちゼミねりま」は開催予
定です。事前説明会の様子

まちゼミねりまチラ
シ



（4） 　令和 5 年 1 月 20 日　 第 249 号区 商 連 ニ ュ ー ス

東京都商店街振興組合連合会「商店街ニュース」：東京都の商業に関する情報や、各商店会の取材記事などが毎月掲載されています。バックナンバーはこちら�⇒�http://www.toshinren.or.jp

ま
し
た
。
駅
前
の
再
開

発
で
個
人
商
店
は
減

り
ま
し
た
が
、
美
容

院
や
歯
科
、
設
計
事

務
所
な
ど
が
入
り
、

会
員
数
自
体
は
大
き
く
変

化
し
て
い
ま
せ
ん
。
商
店
会
の
大

切
な
役
割
と
し
て
防
犯
・
防
災
、

街
路
灯
の
維
持
管
理
が
あ
り
、
商

店
会
の
会
費
は
そ
れ
ら
に
役
立
て

て
い
ま
す
」

　

長
年
続
け
て
き
た「
子
供
ま
つ

り
」な
ど
の
イ
ベ
ン
ト
再
開
の
見
込

み
は
い
か
が
で
し
ょ
う
か
。

　
「
イ
ベ
ン
ト
等
は
、
前
会
長
と
中

心
に
な
っ
て
い
た
役
員
さ
ん
の
ご
逝

去
に
よ
り
、
現
状
動
け
る
人
材
が

い
ま
せ
ん
。
こ
う
し
た
状
況
に
嘆

い
て
ば
か
り
で
は
い
ら
れ
ま
せ
ん
の

で
、
新
た
な
取
り
組
み
と
し
て
、

Ｙｏｕ
Ｔｕ
ｂｅ『
ロ
ー
ド
ふ
じ
み
商

店
街
公
式
チ
ャ
ン
ネ
ル
』を
始
め
ま

し
た
。
近
隣
住
民
の
皆
さ
ま
に
楽

し
ん
で
も
ら
う
よ
う
、
作
る
側
も

楽
し
み
な
が
ら
撮
って
い
ま
す
」

　

毎
週
金
曜
に
更
新
。
投
稿

数
は
50
回
超
、
総
再
生
回
数
は

１
万
４
千
回
に
も
上
り
ま
す
。「
お

じ
さ
ん
ぽ
」「
大
泉
学
園
が
舞
台
に

な
っ
た
恋
愛
小
説
」な
ど
、
企
画
は

す
べ
て
加
藤
会
長
の
ア
イ
デ
ア
。
１

月
は
特
撮
監
督
の
沸
田
洋
氏
を
ゲ

ス
ト
に
迎
え
、
大
泉
の
東
映
東
京

撮
影
所
で
行
わ
れ
た
特
撮
シ
ー
ン
の

エ
ピ
ソ
ー
ド
な
ど
、
フ
ァ
ン
必
見
の

回
と
な
り
ま
す
。

　
積
極
的
に
情
報
発
信
を
続
け
る

加
藤
会
長
の
原
動
力
は
、
自
ら
が

育
っ
た
こ
の
町
を
元
気
に
し
た
い
と

い
う
強
い
思
い
。

　
「
こ
の
町
を
愛
し
、
こ
の
町
に

恩
返
し
を
し
た
い
と
い
う
若
者
を

育
て
た
い
。
こ
の
町
の
魅
力
は
何

か
。
そ
の
何
か
を
Ｙｏｕ
Ｔｕ
ｂｅ
で

発
信
し
て
い
き
た
い
で
す
」

　

今
春
か
ら
始
ま
る
Ｎ
Ｈ
Ｋ
の
朝

ド
ラ「
ら
ん
ま
ん
」は
、
商
店
会
会

員
で
あ
る
牧
野
記
念
庭
園
の
牧
野

富
太
郎
博
士
が
モ
デ
ル
。「
朝
ド
ラ

と
連
動
し
た
イ
ベ
ン
ト
を
準
備
し
て

い
ま
す
」と
、
こ
の
機
を
チ
ャ
ン
ス

と
捉
え
、
商
店
会
を
盛
り
上
げ
た

い
と
張
り
切
っ
て
い
ま
す
。
こ
の
先

の
取
り
組
み
も
目
が
離
せ
ま
せ
ん
。

　
大
泉
学
園
駅
南
口
、
商
業
施
設

「
ゆ
め
り
あ
フ
ェ
ン
テ
」の
奥
に
広

が
る
の
が
、
ロ
ー
ド
ふ
じ
み
商
店

会
で
す
。
コ
ン
ビ
ニ
や
米
屋
、
薬

局
、
自
転
車
屋
、
居
酒
屋
な
ど
が

立
ち
並
び
、
会
員
数
は
50
。
前
会

長
の
急
逝
を
受
け
、
令
和
3
年
11

月
に
就
任
し
た
加
藤
輝
幸
会
長
に

商
店
街
で
力
を
入
れ
て
い
る
取
り

組
み
に
つ
い
て
お
聞
き
し
ま
し
た
。

　
「
北
口
よ
り
南
口
は
の
ん
び
り
し

て
い
て
、
普
段
使
い
し
や
す
い
商

店
が
多
い
こ
と
が
特
徴
で
す
。
商

店
会
の
結
成
当
初
は『
富
士
見
通

り
商
店
街
』と
い
う
名
称
で
、
マ
ン

シ
ョ
ン
が
建
ち
並
ぶ
前
ま
で
は
、
通

り
を
歩
け
ば
富
士
山
が
見
え
て
い

商店会紹介
＃ 049　 

ロードふじみ
商店会

創立：昭和35年4月
会長：加藤輝幸
会員数：50　
（令和４年12月）商店会の様子

ロードふじみ商店街公式チャンネル

このコーナーは、各商店会からの報告をもとに
掲載しています。原稿用紙に写真を添えて、お寄
せください。お待ちしてます！
区商連事務局�☎ 3991-2241��FAX�3991-2276
https://www.nerima-kushoren.jp/evpastlist2022年12月
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創
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年
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周
年
記
念
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典

会
員
の
皆
様
の
多
数
の
参
加
を
お
願
い
し
ま
す
。

令
和
5
年
2
月
1
日（
水
） 

14
時
〜（
13
時
30
分
開
場
） 

場
所
：
ホ
テ
ル
カ
デ
ン
ツ
ァ
東
京  

地
下
２
階「
ラ
・
ロ
ー
ズ
」

11月30日（水）～3月31日（金）　大泉学園駅周辺6商店会
井頭商店会・大泉学園駅南口商店会・学芸大前通り商店会・東大泉商栄会・
東大泉仲町銀座商店街・ロードふじみ商店会

ボタニカルアート展

　今春から始まる NHKの朝ドラ「らんまん」は、晩年、大泉で暮らした「日本の植物
学の父」といわれる牧野富太郎博士が主人公です。牧野記念庭園には早くも区外か
らも来園者が増加中。これを機に、大泉学園駅周辺６商店会の107店舗が参加し、
「ボタニカルアート展」を開催しています。各店舗には、すべて異なる107種類のボ

タニカルアート（植物画）のレプリカを展示し、お客様には
「お花・野菜の種」をプレゼントしてい
ます（なくなり次第終了）。ロードふじみ
商店会の加藤輝幸会長は、「商店街
をギャラリーとしてお散歩しながら、
井頭公園やアニメの施設など大泉の
良さを知ってもらえたらうれしい」と話
します。6商店会と牧野記念庭園で
月1回の会合を開き、次なる企画も
検討中とのこと。楽しみですね！

　令和2年、3年はコロナ禍のため中元・
歳末売出しもイベントも中止していました
が、令和4年は役員で話し合い、両売
出しを再開しました。
　役員の内田達雄さんは「お客さんから
時期になると『今年は抽選会やるの？』と
声がかかるんです。感染対策をしっかり
と行い、お子さんも楽しみにしているガ
ラポン抽選会を実施しました。スタッフや地元の人のお手伝いもあり、和気あいあいと
無事にできたことが本当にうれしい。空くじなしで、観劇招待会ペア券や区内共通商
品券、各店舗からの日用品の賞品も喜ばれました」と話します。夏祭りやイルミネーショ
ンなどのイベントも徐々に再開できるといいですね。

12月18日（日）　富士見台商栄会
歳末売り出し　ガラポン抽選会

12月10日（土）・11日（日）　南大泉商愛会
商愛会歳末大売出し

　11月14日から12月17日の売り出し期間に、
各店舗で抽選券を1枚10円で販売し、10枚で1
回くじが引けます。抽選券は31,950枚も売れ、
富士見台駅北口のスペースでガラポン抽選会が
開催されました。鈴木政信会長は、「コロナ禍に
なってから、以前のような焼きそば、ポップコーン
などの販売やゲームは無しにして、ガラポン抽選
会だけにしました。空くじ無しなので絶対お得！ こ
のスタイルは歳末売出しと中元売出しで5回目に
なります。お客様に楽しみにしていただけるように
なり大成功です！」と、ニッコリ顔。商店会スタッ
フは25名が参加、人手も多くありました。特筆す
べきは、イベント終了後すぐに反省会を行うこと。

「次はこうしよう」など、活発な意見が出るそう。
これがイベント成功の秘訣かもしれませんね。

　コロナ禍で休止していた野菜の産直市を北町
上宿公園で再開。開始前から長蛇の列ができ
る盛況ぶりでしたが、入場前の手指消毒、混
雑緩和のため開場を早めるなどの、感染対策も
しっかりと行いました。大根、人参、小松菜な
ど練馬の産直野菜をすべて100円で販売。立
派な三浦大根や聖護院大根も並び、購入者か
らは「持ち帰りが大変」との声も。ポイントプレゼ
ントもあり、お得感満載の企画に皆さん大満足
の様子でした。また、先着100名様には練馬
大根（半分）を進呈。「北町は練馬大根発祥の
地と言われているので、可能な限りイベントに
登場させたい」と、大野裕之理事長。「お正月
のなます用の大根を買いにきた」、「お母さんの
おつかいで来た」など、来場者の年代も性別も
さまざま。晴天に恵まれ、北町小学校金管バン
ド、北町中学校吹奏楽部の演奏会も無事に決
行 !　クリスマスの公園は歳末の賑わいを見せ
ていました。

12月25日（日）　ニュー北町商店街振興組合
練馬大根地産マルシェ


